

**Les comparto que los días 3,4 y 5 de enero mi equipo del módulo de atención ciudadana y una servidora, hemos estado recorriendo las calles de nuestro distrito casa por casa, con la finalidad de llevar la magia del Día de Reyes a las familias de Mexicali con juguetes, rosca y chocolate. De igual manera es un gusto poderles saludar y seguir levantando nuevas peticiones para lo que se viene en este año 2023.**

**Agradezco las atenciones y las muestras de efecto recibidas hacia mi equipo y mi persona.**

**¡Feliz Día de Reyes!**